
ALARMES

Adilson vai a
São Paulo para
conhecera
ProcWork
Na próxima quinta-feira,
24, o prefeito Adilson
Schmitt viaja para São
Paulo a fim de fazer uma
visita à sede da empresa
Procwork, que até o final
do próximo semestre
deverá ter uma filial
instalada em Gaspar. O
encontro realizado entre o

prefeito e os

wresentante_s da

_"presa sera para
estreitar os laços com a

nova organização e,
também, em retribuição à

confiança que a Procwork

depositou no município,
mesmo nos momentos
mais difíceis da

negociação

Aula de

reciclagem
para melhorar
meio ambiente
7studantes da quarta
série do Colégio Ivo
D 'Aquino receberam
um grupo de estagiárias
na tarde da última
sexta-feira, 18. Durante
toda a terde o grupo
formado por 24 alunos

aprendeu sobre a

importância da

reciclagem e petticipou
de atividades diferentes.
A atividade teve como

principal objetivo
desenvolver o interesse

das crianças para a

importáncia da

reciclagem do lixo.

Além disso, a aula

diferenciada oferecida

pelas quatro estagiárias
da Uniasselvi pretendia
demonstrar às crianças
os meios de reciclar o

lixo doméstico e dar

oportunidade e

condições para a

realização de ações
práticas, estimulando o

desenvolvimento da

consciência ambiental.
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Chuvas castigam estradas
e ruas sem calçamento

L ...J

Engenheiros
da Altona
conhecem
Distrito
Industrial
Os engenheiros da

empresa E/ectro Aço
Alfona estíveram em

Gaspar na última sexta

feira, 18, para conhecer o
Distrito Industrial da
cidade, local sugerido
pelo prefeito Adilson
Schmitt para a instalação
do novo parque fabril da

empresa. Os engenheiros
analisaram a estrutura do

local para saber se a área
é adequada às
necessidades da Altona e

também conheceram a

empresa Ceramfix que já
está instalada no Distrito.
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As fortes e constantes chuvas que vêm caindo há mais de uma semana têm provocado estragos em diversas

localidades como Lagoa, Arraial, Belchior, Carolina, Bateias, Barracão, Óleo Grande, Santa Terezinha, Sertão Verde,

Águas Negras, e Gaspar Mirim. Nestes bairros, sair de casa para trabalhar ou ir para a escola tornou-se uma

verdadeira aventura para os moradores, que em muitos casos precisam calçar os sapatos
com sacolas para poder passar pela estrada.
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Nem mesmo a chuva que caiu no último fínal de

semana conseguiu evitar que os amantes do

motociclismo prestigiassem a 5{j Etapa do Campeonato
Catarinense de Cross Country, realizada nos dias 19 e

20, no Motódromo da Santinha, no Gasparinho.
Aproximadamente mil pessoas foram até o local conferir

os cerca de 100 pilotos de Santa Catarina e do Paraná

que participaram da competição.
De acordo com a organização do evento, o público ficou

abaixo do esperado, mas ainda assim foi considerado

bom. Além disso, apesar da lama que se formou na

pis/a, a prova pôde ser realizada com sucesso.
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Matriz foi
escolhida
como modelo

para pórticos
A Igreja Matriz São

Pedro Apóstolo foi
escolhida pelos
membros do Conselho

Municipal de Turismo,
Comtur, como modelo

para a elaboração de

pórticos, a serem

instalados nas

principais entradas da
cidade. O projeto para a

instalação está sendo
elaborado pelo Comtur,
com o apoio da

Associação Empresarial
de Gaspar, Acig. Assim
que for finalizado, será
encaminhado ao

Ministério do Turismo,
onde o prefeito Adilson
Schmitt esteve durante
sua última viagem à

Brasflia, no início de

maio, e conseguiu a

liberação de recursos

para a instalação dos

portais.
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Serprefeito não é ser rei
"O pior crime para com os nossos se

melhantes não é odiá-los, mas demons
trar-lhes indiferença: é a essência da de
sumanidade." Bernard Shaw.

Governos passam, sejam bons ou ru

ins. Porém, as escolhas desses governos
'enquanto poder é que importam. São es

sas escolhas que desenharão o desen
volvimento ou o fracasso. E a quem cabe
discordar das escolhas de um governo?
Ao povo. Pois ele é soberano.

Talvez o governo de Adilson Schmitt
não tenha sentido essa essência. Talvez

enxergue nas vozes do povo, apenas a fi

gura oposicionista. Por isso é tão rápido
em desmentir e descaracterizar uma situ

ação. Faz parte do jogo político, ação/rea
ção.

O que precisa ser assumido como ver

dade absoluta, colocado escrito na mesa

do gabinete para se ler todos os dias, é

que não se governa sozinho, que não se

faz política do jeito que se fazia, onde deci
sões e atitudes tinham que ser acatadas.
Ser prefeito não é ser rei de uma cidade, é
ser um empregado que tem suas respon
sabilidades e noção que
será cobrado por elas.
Pode-se esperar de funci
onários que, amedronta
dos para não perder o em

prego, digam sempre sim,
porém ao povo que sente

as mazelas e lerdezas dos

serviços prestados, se faz
necessário ouvir um não,
como forma de mudar e

não de perseguir dentro
da lei, aqueles que deveri
am ser protegidos pelas leis e não viti
mas delas.

Primeiro foram os bombeiros (transfe
ridos da cidade), agora se quer retalhar
um estabelecimento de ensino (Naes).
Usando como critério novamente a lei.

Sem dizer que o pano de fundo, é a falta
de incompatibilidade de gênio. A lei per
mite que através dela se faça vinganças,
a lei é justa para justos e injustos nesse

país. São pequenos atos que colocam em

questão a liberdade de passar de' um ci

dadão que aprende teorias para um cida
dão que pratica, questiona. O CDL - Câ
mara de Dirigentes Lojistas de Gaspar não
disse uma palavra sobre as mudanças de

pontos do centro da cidade. Não mandou
nenhum representante a Audiência Públi-

Anísio Lana*

ca realizada na última quarta-feira (16/05/
07) para representar os comerciantes.

Nessa cidade existe receio em se con

trariar o rei. Pois se sabe que represálias
existirão se o fizerem. Essa não pode ser

a "lei" que impera e impede que um taxista
se recuse a dizer sua opinião, como se

estivesse nos anos vindouros da ditadu
ra. Essa não pode ser a "lei" de uma cida
de que precisa crescer e renascer nos

seus conceitos e diretrizes de desenvolvi
mento.

Seja quem for o prefeito, seja o partido
que estiver à frente de uma administração,
se tem que ter a noção do papel da socie
dade e o seu direito constituído.

Não tendo a visão infeliz que teve o se

cretário de Planejamento Maurflio Schmitt,
em relação à atitude de cidadania, de li

berdade, de consciência que fez uma se

nhora de 73 anos sair de seu conforto,
pegar e redigir um cabeçalho e pedir em
nome dos idosos, somente deles que o

governo repense e volte atrás na sua deci
são de modificar o ponto do centro. Essa
senhora agiu sozinha e foi abraçada pela

comunidade não por ser

idosa, mas por ser um

exemplo a todos nós.
Súa voz começou fraca

e hoje possui 3 mil vozes,
colocadas no abaixo-assi
nado. Irene Demmer é um

exemplo para o governo de
Adilson Schmitt, um exem

plo de como se consulta o

povo. É fácil deduzir e di
zer nas ondas de uma rá
dio que essa senhora agiu

por Interesses, que foi usada.
O difícil é reconhecer a lição que essa

senhora concedeu em tempos onde a mai
oria se cala. O difícil é reconhecer que um

ser tão frágil se torna forte, pois antes de
tudo possui amor de verdade pela causa

que tão nobre lutou. Seja qual for o resul
tado sua luta' foi vencedora, pois em tem

pos de perseguição ela renova o sentido
da palavra liberdade de expressão. E pede
que o governo seja daqui para frente mais
humano. "O que me preocupa não é o gri
to dos violentos. É o silêncio dos bons."

Martin Luther King.

*Anísio Lana é poeta e morador de

Gaspar

Formando leltores, Criando cidadãos.
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Cartas do Laitor
Senhor editor,
O Prefeito de Gasparchutou opau da

bar-

raca há alguns meses, se fazendo de d�idO,
porque ascendeu a lâmpada vermelha

da inér

cia de seu governo e da rejeição, percebendo
ao mesmo tempo que a estrela do PT

voltou a

brilharaindamais, vendo-á retornar facHme�te
no comando da Prefeitura até por aclamaçao,

nitidamente percebido e comentado na cidade

e pela população vizinha domunicfpio de Ifhot�.
O fato é que a gestão domandato do ex. Prefei

to Celso Zucchi foi positiva e Inovadora Se

não fossem alguns desentendimentos e desli

zes na campanha de 2004 seria reelelto.

Diante da realidade, o Prefeíto Adilson

filiou-se ao PSB que historicamente junto com

o PC do B são os principais partidos do ponto
de vista ideológico, mais próximos e aliados

do PTnacional e consequentemente do Presi
dente Lula. Acredito que pelas amarras que o

levou ao posto mais alto do poder de Gaspar
nem tivesse pensado o que viria pela frente,

provocou um desentendimento e deu um chega

pra lá em sua base aliada na hora certa e caiu

como uma luva sua nova representação polfti
ca do vale tendo a Senadora Ideli e os deputa
dos Décio e Ana Paula como os principais
interlocutores junto ao Planalto. Sorte ou azar
creio que tudo isso soma pontos para nossa

comarca, pois muitos municípios do estado in

cluindo os do Vale já provaram que onde o PT

govema da certo a exemplo do sucesso do go
vemo Lula.

Neste contexto, a população de Blumenau
e Gasparjá tiveram o gosto de uma administra

ção popular e transparente com Orçamento
Participativo. Falta ao município de Ilhota ter

este choque na Gestão Pública e acredito que
está chegando a vez da Frente Popular e pro
ponho para 2008 juntar forças numa forte ali

ança entre os partidos centro esquerda para

alcançar os objetivos e inserir verdadeiramen
te o município de Ilhota na plataforma política
da metrópole regional.

Elinor Pomatti
Ilhota

Senhor editor,
Meus parabéns à empresa Pinoco's

Cana pelo seumagnífico empreendimento, que
neste sábado, 19, inaugurou suas novas insta
lações, com uma maravilhosa recepção para
seus convidados. A Pinoco 's Cana é uma em
presa quemuito orgulha Gaspar. Desejomuito
sucesso a toda família Pinico's Cana.

Regiane Silveira Fuck Negosek
Gaspar

Senhor editor,
Como assinante e leitordo Cruzeiro do Vale

quero elogiar a forma profissional com que o

Jomal tratou o assunto da �udiência Pública
sobre o projeto 39/2007 e outros. Sabedores

q�e somos do alcance da imprensa, é saudável
e�mportante amaneira com que estas informa
çoes chegam até a população, maior interes
sada no desenvolvimento de nossa cidade.

Lademir José Marchi
Gaspar

Ser prefeito não é ser

rei de uma cidade, é
ser um empregado que

tem suas

responsabilidades e

noção que será
cobrado por elas

Gilberto Schmítt
Ana Lúcia S. Schmitt
Cristina Aparecida Schramm
Joice Russi
Celso Deppa
Sandro Lauri Galarça (Reg.Prof. 8357 - MTBIRS)
Fernanda Pereira (Reg.Prof. 2541 - MTBISC)
Eduardo Pereira
Paula Godoy
Renato Zimmermann e Eduardo Pereira

AdjorilSC e Abrajori
CDL e ACIG

Senhor editor,

Ve�ho a!ravés deste conceituado meio de
comunlcaçao agradecer aos moradores da
Margem Esquerda por ter confiado 280 votos
n� cha�a 3 no processo de eleição para a nova
airetorte da As�ociação de Moradores do bair
ro: ao qual termmamos vitoriosos. Gostaria tam
bem de agradecer toda a equipe que trabalhou
co"} a Chapa 3 e gostaria de aproveitara o or-
tunkisd« para convocar todos os

p

M
moradores da

argem Eesquerda para nos ajud .

um bom trabalho em prol de nossa
ar a real/ozar

de.
comuntae-

Maicon Oneda
Gaspar

Senhor editor,
Ésimplesmente inacreditável, mas não pos

so ficar calado diante do descaso da popúla
ção de Gaspar. No dia 14 de Março participei
no hotel Raul's da reunião pró Hospital Nossa
Senhora do PerpétuoSocorro, tendo como fina
lidade buscar o apoio de empresários e da co
munidade (entende-se por comunidade todas

aspessoas que moram nomunicípio, indepen
dente se são naturais ou não de Gaspar).

Durante a reunião naquele dia estranhei a

falta de muítos empresários e que praticamen
te ninguém fezmenção oumanifestou a inten

ção de montar grupos, a fim de angariar
verba, material de construção, mão-de-obra
ou móveis e utensflios, para a reforma e

revitalização do hospital (exceção aos funcio
nários do mesmo).

Resido em Gaspar há apenas três anos e

oito meses e no mesmo dia abracei a campa
nha de coração aberto. Pode nãoparecer, mas

um hospital na cidade é tão importante quan
to o ar que respiramos e a água que bebemos.
Como querem ser uma comunidade ou uma

cidade se são fracos para tanto?

Passados mais de sessenta dias daquela
reunião, não vejo ninguém se mobilizando.

Onde estão as entidades filantrópicas, as as·

sociações de bairros, empresários, vereado

res, comunidades eclesiásticas, clubes e ou

tros que podem ajudar? Já critiquei, nest ;",

nal o prefeitoAdilson Schmitt e diversoss'
tários, em apoio à comunidade apontando o

abandono das estradas, pontes, bueiros, saú
de, educação etc. Quero aqui pedir desculpas
ao prefeito e a seus secretários, pelas criticas

que fiz.

Talvez algumas localidades mereçam os

problemas que estão enfrentando. Jogam o

lixo nos bueiros e valas que entopem, largam o

esgoto em qualquer vala ou barranco com pre

guiça ou irresponsabilidade de fazer uma liga·
ção decente, desmatam qualquer encosta ou

terreno sem um motivo lógico ou legal, etc,

etc, etc... e não educam seus filhos e depois
reclamam dos traficantes, viciados e bandidos.
Se fazem isto ao redor de suas casas, no seu

bairro e cidade, não percebem o que estão

fazendo com o próximo e consigo mesmo, e

deixa claro que são cegos e tampouco petce
bem a importância de um hospital. Como que
rem ser uma comunidade ou uma cida
são fracos até para reerguer o hospital?

Não acredito que os gasparenses sejam
tão covardes e não ajudem em mutirão ou

isoladamente, a reerguer o hospital. Também
não acredito que sejam tão covardes e batam
à porta do mesmo procurando ajuda, quando
este estivernovamente ativo, criticando os ex
celentes serviços que o mesmo irá oferecer.

Nos últimos dois meses a imprensa gaspa
rense já ferve com novidades sobre a movi

mentação política: troca de galhos, junção de

panela e tampa, todos se amando, trocando

confidências, uma maravilha. O dinheiro corre

solto, o churrasco lambuza, a cerveja deixa a

Ifngua solta e as palavras e promessas cres
cem de tamanho. Todos são fera, o super-ho
mem é fichinha e Gaspar é o reino. Que reino?

Nem hospital temI Um reino sem rei, acéfalo e

súditos molóides. No próximo ano faltará es

paço nos palanques onde aglomerados farão

silenciar o mais estrondoso bugio, com ruido

sas propostas - esquecidas após o primeiro
dia de posse. Porque não começam agora (ao
invés de talvez nunca começarem) a trabalhar
em algo sério, contagiando toda a população e
mostrando que estão realmente decididos a fa
zeruma Gaspardiferente, nova, com um hospi
talmodelo.

Deixa pra láI Com certeza irão lembrar
desta minha carta e do maravilhoso hospital
que poderiam ter aqui na porta de suas casas,

quando começarem a morrer no trajeto até

Blumenau ou outra cidade qualquer.
Roberto sombrio

Gaspar
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EngenheirosdaElectroAçoA1tona
conheceram o Distrito IndustriaI

Os engenheiros da em

presa Electro Aço Altona

estiveram em Gaspar na
última sexta-feira, 18, para
conhecer o Distrito Indus

trial da cidade, local suge
rido pelo prefeito Adilson

Schmitt para a instalação
do novo parque fabril da

empresa.
Os engenheiros anali

saram a estrutura do local

para saber se a área é ade

quada às necessidades da

Altona e também conhece

ram a empresa Ceramfix

que já está instalada no Dis
trito. Segundo informações
do secretário de Planeja-
ente e Desenvolvimento,

urílío Schmitt, os enge
nheiros ficaram satisfeitos

com a extensão do terreno

e revelaram que nos próxi
mos dias o diretor presi
dente da empresa, o enge
nheiro Alcântaro Correa,

virá à cidade para avaliar

o local.

Alcântaro Correa visi

tará o local e também fará

um vôo de helicóptero, fre

tado pela Prefeitura, para

REPRESENTANTES conheceram estrutura do Distrito e ainda farão um vôo de helicóptero sobre a área

que possa ter um conheci

menta amplo acerca do

potencial do município e

seu preparo estrutural para
receber a unidade fabril da

Altona.

Um dos principais fato

res positivos do Distrito In-

dustrial de Gaspar, apre
sentado pelos engenheiros
da empresa, é o pequeno

número de residências na

localidade, a topografia do

terreno e a posição do Dis

trito em relação à possibi
lidade de escoamento da

produção pelas rodovias

Ivo Si!veira, Jorge
Lacerda, BR 470, BR 101,

rio Itajaí-Açú, Portos de

Navegantes e Itajai e Aero

portos de Joinville, Nave

gantes e Florianópolis.
Sem contar a proximidade

Ral/y
Durante a manhã de ontem a equipe de reportagem

do Cruzeiro do Vale percorreu os principais bairros de

Gaspar para registrar o estado precário das ruas de barro

com as fortes chuvas que caíram nos últimos dias. As

imagens estão registradas na página 5 desta edição. O

resultado é de assustar. Um sinal que falta manutenção

na maioria das ruas. Quando os moradores berram, é

com razão. Em alguns pontos as estradas apresentam

trafegabilidade, mas são poucos. Resta aguardar a vinda

do sol na quarta.

A + cobiçada
A vereadora Tereza da Trindade, sem partido, almoçou

com o deputado João Pizzolatti e Clarindo Fantoni, ontem.

No cardápio, a filiação ao Partido Progressista. As más e

boas línguas juram que a vereadora se filiará no PP. Os

Democratas também namoram Tereza da Trindade, mas

pélo que parece está se afastando do DEM, já que nem

participou da reunião que aconteceu há quinze dias na

Santa Clara. Tereza da Trindade está sendo muito cobiça

da pelos partidos. O que ela tem que outros(as) não têm? I

Dúvida
A política pode ajudar ou entã� ser madrasta de proje-

t s das soluções para as geraçoes futuras e das boas

i�t�nções. O Cefet, ensino técnico federal e que �ode se

transformar numa
universidade, pode estar saindo de

Gaspar.

Espaço bai B I V· t f
.

Há tempo atrás a vinda dele para o arrro e a I� a OI

.

d e inclusive eu estava presente e pude registrar.
festeja o .

.
.

s promessas e um palanque superconcorndo.
Havia Jura,

eh bo
É que a Associação de Moradores se comprometeu em

doar no mínimo 35 mil metros quadrados de sua área

(que já foi da Bunge Alimentos) para erguer o Cefet. Ago

ra, fala em 23 mil, quando o ideal seria 50 mil.

Endereço
Por detrás disso estaria o PT e o Celso Zuchi, declara

do candidato a prefeito nas próximas eleições. Assim, por
conta de uma presumível falta de área, o Cefet estaria se

mudando de endereço: o bairro Bateias.

Acordo

Acontece que o feitiço pode virar contra o feiticeiro. Para

o Cefet vir para Gaspar houve muito diálogo e um acordo

regional. Ele envolveu o prefeito de Blumenau, João Pau

lo Kleinubing e o presidente da ACIB, Ricardo Stodieck. É

que Blumenau seria o local natural para a instalação do

Cefet e um acordo suprapartidário, mas com o envolvi

mento direto da Senadora Ideli Salvatti, colocou o Cefet

na divisa com Blumenau.

Mudança
Por conta disso, o PT de Gaspar acha que pode mu

dar de local para atender interesses próprios. E nos bas

tidores estimula as dificuldades no Bela Vista. O pessoal
de Blumenau já avisou. Se não for no Bela Vista, o acordo

estará quebrado e Blumenau terá a prioridade que abdi-
,
cou. Ou seja, mais uma vez, por picuinhas, Gaspar pode
rá perder o Cefet.

com as cidades de Ilhota,

Brusque e Itajai.
Se aprovado pelo dire

tor presidente da empresa,

o local onde será instalada

a unidade da Altona deve

rá ser doado à empresa. O

prefeito Adilson Schmitt

pretende adquirir o terreno

com recursos da emenda

39/2007, que anula e

suplementa verbas, e que

está tramitando na Câma

ra de vereadores e aguarda
votação.

TorrODO
O proprietário da área

que servirá para a instala

ção da Electra Aço Altona

já se comprometeu em ce

der a área necessária à

empresa, de 800 mil

metros quadrados, com a

ressalva de que milmetros

quadrados devem ser pre

servados para abrigar o

museu do imigrante, a ser

implantado na casa do Sr.

Flores, vereador de Gas

par em Blumenau na épo
ca da emancipação de

Gaspar.

Adilson visita

sede da

Procwork em

São Paulo
Na orôxtme quinta-feira,
24, o prefeito Adílson

Schmitt viaja para São

Paulo a fim de fazer uma

visita à sede da empresa

Procwork, que até o final

do próximo semestre

deverá ter uma filial

instalada em Gaspar. O
encontro realizado entre o

prefeito e os representan
tes da empresa servirá

para estreitar os laços
com a nova organização
e, também, em retribuição
à confiança que a

Procwork depositou no

município, mesmo nos

momentos mais difíceis

da negociação. A vinda do

Grupo Procwork para

Gaspar foi confirmada

após diversas negocia
ções entre diretores da

empresa e a Administra

ção Pública do município,
sendo que sua instalação
quase foi comprometida
devido a complicações no

Projeto de Lei que garan
tia incentivos fiscais ao

Grupo. Com a visita,
Adilson também espera

acelerar a implantação da

filial da empresa na

cidade.

Gilberto Schmitt

Associação de Moradores quer agora discutí-Io. Ela está

certa, mas o tempo para isso já passou. Se ela for discu

tir, vai perder a obra, garantem fontes do governo. Por

que? Porque vai ter que discutir, refazer as idéias, aprovar

os novos orçamentos e lá se vão mais de um ano. E aí, a

verba acabou.

Vapt-vupt
Os vereadores quando querem, aceleram qualquer

projeto de lei para votação. Alguns projetos ficam chocan

do na Câmara e não saem do papel. Mas quando se trata

de aumento salarial, aí sim, eles aceleram mais que

Rubens Barrichelo (pé de chinelo). É o que está aconte

cendo com o projeto que concede aumento para os servi

dores públicos. Reunião extraordinária está sendo feita

para aprovar o aumento salarial dos servidores que tra

balham das 7h15min às 13h15min. Vão ganhar 4% de

aumento. E os vereadores vão aprovar rapidinho para

engrossar o salário de maio. Os deputados fizeram o

mesmo para aprovarem o aumento deles. Enquanto isso ...

I
FARMÁCIA o Desconto para aposentados

o Dlsk entfega
o Chequepi 60 dias 51 acréscimo
o Desconto espeCial à vista

Outra

No Bela Vista existe um projeto do governo do estado

para dar estrutura, segurança e reurbanizar as laterais da

Rodovia Jorge Lacerda. Ele já está sendo executado. A

6rlo de Segunda a Sexta das 7h30 às 20h
Hor dil1'\enlO Sábado das 7h30 às 19h
olen

Rua Sete de Setembro,8•• eenuo. Gaspar (47) 3332-1598
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..Reunião define

Campanha do

Agasalho 2007
Representantes da
Conferência Vicentina e da
Secretaria de Desenvolvi

mento Social do municfpio
estarão reunidos com as

entidades de classe da
cidade na manhã de hoje,
terça-feira, para organizar
a Campanha do Agasalho
2007, que deve iniciar nos

próximos dias. O encontro

inicia às 7h30 e acontece

na sede da Conferência,
sito ao Salão Cristo Rei. A

data do início da campa
nha e os locais de arreca

dação dos agasalhos
serão divulgados nesta

semana. A Campanha do

agasalho acontece todos
os anos e tem como

principal objetivo arreca

dar roupas que não são
mais utilizadas e repassá
Ias às temilles carentes do

município. Escolas,
entidades e empresas são
os grandes apoiadores.

Bombeiros
;

reunem-se com

educadores
O Corpo de Bombeiros

promove um encontro com

as diretoras das escolas

municipais, estaduais e

particulares e diretoras de
creches e Centros de
Desenvolvimento Infantil

na manhã desta quarta
feira, 23. A reunião tem
como principal objetivo
apresentar às diretoras e

professoras quais são as

ocorrências que devem ser

atendidas pelos Bombei

ros. O encontro acontece a

partir das 8h30, no auditó
rio da Polfcia Militar, no
bairro Sete. Segundo o

bombeiro Gil Pereira,
muitas escolas têm

acionado o Corpo de
Bombeiros para atender
ocorrências que não são

de sua responsabilidade,
como crianças com dedo

quebrado e até meninas
com cólicas. 'Temos que
priorizar atendimentos,
pois se acontece algum
acidente ou incêndio
ficamos sem poder
atender", explica Gil.

c

grejaMatriz escolhida como
apõrtícos u tstic s

A Igreja Matriz São

.Pedro Apóstolo foi escolhi
da pelo Conselho Munici

pal de Turismo, Comtur,
como modelo para a ela

boração de pórticos, a se

rem instalados nas princi
pais entradas da cidade.

O projeto para a insta

lação está sendo elabora

do pelo Comtur, com o

apoio da Associação Em

presarial de Gaspar, Acig.
Assim que for finalizado.
será encaminhado ao Mi

nistério do Turismo, onde o

prefeito Adilson Schmitt

esteve durante sua última

viagem à Brasília, no iní

cio de maio, e conseguiu a

liberação de recursos para
.a instalação dos portais.
'Aproveitamos a passagem

por Brasllia e o apoio do

deputado Pizolatti para
pedir a liberação de recur

sos para esta obra. O Mi

nistério se comprometeu
em analisar o projeto e li

berarverba para a constru

ção de três pórticos, sendo
que, em um deles deverá ser

instalada uma praça de
atendimento ao turista",

explica o prefeito.
Para o prefeito, os pór

ticos deverão ser instalados
na entrada da cidade pela
BR-470; no trevo da aveni

da Frei Godofredo, que
leva à cidade de Brusque,
próximo à Parolli; e no tre

vo que dá acesso á Rua

Itajaí, em frente ao Giná
sio João dos Santos. 'Acre
dito que a praça de atendi-

menta ao Thrista deverá ser

instalada neste último pon
to, onde já temos uma casa

antiga, adquirida junto
com os terrenos da cabe

ceira da ponte. Esta casa

poderá ser reformada e ser

vir como local para o aten

dimento aos turistas e tam

bém como sede da Secre

taria de Turismo. Mas isto

são apenas propostas, ain
da temos que analisá-las e

discuti-las", esclarece.

Comissão
o Comtur escolheu o

empresário Sérgio
Spengler para presidir a

comissão de elaboração
dos pórticos. Segundo Sér

gio, o Conselho tem apenas
a proposta de um pórtico

que lembre a Igreja Matriz,
elaborado pela empresa
Ezzau Propagandas. 'Ain
da estamos elaborando o

projeto e por isso estamos

abertos a sugestões. Não
sabemos ao certo como

será o modelo, porém. te
mos pressa em conseguir
que estes pórticos sejam
instalados, pois é muito

importante que Gaspar te
nha uma entrada que rece

ba os turistas que visitam a

cidade", destaca.
Segundo Sérgio, o

Comtur pretende instalar os
pórticos no local exato das
divisas da cidade, porém. a
localização das peças ain
da será definida pelos inte
grantes da Comissão de ela
boração do projeto.

Acidente deixa motociclista ferido
Uma colisão entre a

Moto CG Titan, placas
MGN 4190, de Gaspar, e o

veículo Gol placas MDS

6818, de Blurnenau, con

gestionou o trânsito no iní

cio da manhã de ontem.

segunda-feira, em frente à

empresa de linhas Circulo.
A colisão aconteceu por

volta das 8h20 e deixou o

motociclista Alessandro da

Silva Torres, 24 �nos, com
ferimentos nos braços e

pernas. O jovem foi atendi-

TERÇAS E SEXTAS NAS BANCAS

do pelo Corpo de Bombei

ros da cidade e encami

nhado ao Hospital Santa
Isabel, em Blumenau. A

condutora do Gol, Cleo

Paiz Dal Olmo, 27 anos,

não sofreu nenhum

ferimento.

outro acldsots
Na noite de sábado, 19,

o Corpo de Bombeiros tam
bém atendeu uma colisão

envolvendo uma motoci

cleta e um veiculo. O aci-

dente aconteceu por volta
das 20h45, na BR-470, pró
ximo à entrada do bairro
Sertão Verde. A condutora
do Fiat Uno placas CJM
6543, de Gaspar, Jucélia
Bernardes, 31 anos, não
sofreu nenhum ferimento
e logo foi liberada do lo
cal. Já o condutor da
Moto, Kleber Deschamps,
20 anos, sofreu escoriações
no joelho direito e foi en
caminhado ao Hospital
pela Policia Rodoviária

Federal, que também aten
deu a ocorrência. O caro

na da Moto, que não iden
tificou seu nome, sofreu
vários ferimentos e fratu
ra fechada no fêmur direi
to. Ele foi socorrido pelos
Bombeiros da cidade e en

caminhado ao Hospital
Santa Isabel, em Blume
nau. Segundo informações
dos bombeiros, tanto o ca

rona quanto o motociclis
ta apresentava, forte odor
de álcool.

Portal de

Gaspar foi o
mais visitado
A Fecam divulgou ontem,

segunda-feira, durante o

3Q Congresso Estadual de
Gestão Pública Municipal,
em Chapecó, que o portaf
da cidade de Gaspar foi o
mais visitado da rede nos

meses de janeiro a abril
de 2007, somando um

total de 30.903 visitas. O

portal integra o projeto da

Rede Catarinense de

Informações Municipais -

RedeCIM, junto com

outros 192 municfpios.
Para o prefeito Adilson

Schmitt os resultados

positivos obtidos por
Gaspar na pesquisa se

devem à qualidade do
conteúdo publicado no

site. uA intemet tem servido
à cidade como uma

importante ferramenta de

divulgação das ações d
Administração e serviços
do município", afirma.

Adilson preside
Escola de

Gestão Pübllca
o prefeito Adilson Schmitt
foi efeito presidente da
Escola de Gestão Pública

Municipal da Federação
Catarinense de Municípi
os, Fecam. A eleição
aconteceu na manhã de

segunda-feira, 21, durante
o 3Q Congresso Estadual
de Gestão Pública

Municipal, na cidade de.
Chapecó. A vice-presic6
cia ficou com o prefeito de
Bom Retiro, Jair José
Farias, e a segunda vice

presidência pertence à
prefeita de Luzema, Maria
Calersso Doré. Contente
com a conquista, o
prefeito Adifson diz que
esta representatividade
não pertence só à Gaspar
ou a ele individualmente,
mas é uma conquista de
todos os municípios do
Vale do Itajaí, que com

isso também conseguem
mais representatividade
na esfera Federal. Esta é a

segunda vez que Gaspar
e a Ammvi assumem uma

vaga na Fecam no

mesmo ano.

UZERO
12@ '(7LN1J]

CRIANDO LEITORES, FORMANDO CIDADÃOS

oqueJá era bom, ago a em dose upIa.
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 441 - 1° andar - Centro G- aspa r - Fones: 33324259 J 3332-9060
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Chuva é explicação
para o péssimo
estado das estradas

Buracos, ruas alagadas e
lama, muita lama. Este é o

cenário que a equipe de re

portagem do Jornal Cruzei
ro do Vale encontrou ao per
correr alguns bairros da ci
dade na manhã de ontem,
segunda-feira.

As chuvas intermiten

tes, que vêm caindo hámais
de uma semana, têm pro
vocado estragos em diver
sas localidades como La

goa, Arraial, Belchior, Ca
rolina, Bateias, Barracão,
Óleo Grande, Santa Tere-

Arma, Sertão Verde, Águas
�egras, e Gaspar Mirim.
Nestes bairros, sair de casa

para trabalhar ou ir para a

escola tornou-se uma ver

dadeira aventura para os

moradores, que em muitos
casos precisam calçar os

sapatos com sacolas para

poder passar pela estrada.
Na estrada da Carolina,

na região do Belchior, a

lama é tanta que as crian

ças não estão conseguindo
sair para ir para a escola.

O diretor do Colégio Frei

Policarpo, Jaime Kirchner,

conta que o ônibus escolar

não consegue mais passar

pela Estrada Geral da Ca

rolina devido a um buraco

e à lama, que oferece risco

de atolar o veiculo. No Bar

racão uma poça de água se

formou em frente à escola,
dificultando o acesso dos

alunos. A diretora

Cristiane Regina Testoni,
reclama da situação e diz

que os alunos estão sendo

prejudicados devido à poça
de água.

No bairro Coloninha a

lama também está incomo
dando os moradores das

proximidades da empresa
de distribuição de bebidas

Melatto. Segundo Orlando
Testoni, pai de uma mora

dora da rua Maria da Sil

va, no local há uma tubu

-lação que está entupida, e
com as fortes chuvas aca

ba alagando toda a rua. 'As
pessoas não conseguem
mais sair de casa, pois está
tudo alagado. A equipe da

Secretaria de Obras preci
sa solucionar o problema
da tubulação entupida,

pois, se não o fizer, sempre
que chover um pouco mais

a rua ficará alagada", co
menta o senhor.

No Arraial as ruas es

tão sem receber macada
me e, por isso, estão reple
tas de lama, causando

transtornos até para a co

leta do lixo. A localidade
com menos problemas é o

Sertão Verde, que recebeu
os restos do asfalto retira
do da BR-470 e está com

pouca lama, porém, com
muitos buracos.

Há cerca de uma sema

na o telefone não para de

tocar na Secretaria de
Obras. Centenas de pesso
as ligam diariamente pe
dindo que o problema de
sua rua seja solucionado. O
secretário de Obras,
Nícésío Morastoni, tem vi

sitado todas as ruas e bair

ros e pede paciência para a

população, pois, enquanto
as chuvas não cessarem

não é possível solucionar
nenhum problema.

Estrada Geral do Sertão Verde

Arraial Baixo

au tempo deve demorar para passar
Diante das previsões meteorológi

cas, divulgadas pela Epagri/Ciram, o

Departamento Estadual de Defesa Ci
vil alertou nesta segunda-feira, 21,
sobre a possíbihdade de ocorrência

de eventos adversos durante este se

mana, como mar agitado; chuva e

ventos fortes; frio intenso; descargas
elétricas; elevação do nível dos rios,
acima da cota e deslizamentos de en

costas.
Conforme o diretor estadual de

Defesa Civil, capitão Márcio Luiz

Alves, o alerta é necessário, pois o

mau tempo deve atingir todo o Esta

do, podendo provocar uma diversida

de de ocorrências. "No Vale, porexem

p lo, a preocupação é com a elevação
do nivel dos lias, pois muitos já estão

Bairro Santa Terezinha

da de árvores, postes, fiação elétrica,
entre outros problemas", explica.

A defesa Civil alerta que, se confir

mada a previsão de chuva intensa, mo
radores de áreas vulneráveis a

deslizamentos devem ficar atentos no

caso de aparecimento de fendas, depres
sões no terreno, rachadur�s nas pare
des das casas e inclinação de tronco de

árvores ou postes. Se houver rajadas de
vento intenso, recomenda-se que a po

pulação evite o trânsito próximo ou

embaixo de árvores, postes e placas,
bem como de lugares desprotegidos aos
ventos fortes. As prefeituras também de

vem orientar os agricultores para que
tomem as medidas preventivas neces

sárias paraminimizar os efeitos de pos
síveis alagamentos.

no limite.
A chuva e os ventos fortes, na Grande Floria

nópolis, Vale do Itajaí, Litoral e Planalto Norte,
podem ocasionar deslizamento de encostas, que-

Águas Negras
Estrada Geral Macuco

Estrada Geral Óleo Grande
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Aula de reciclagem e cidadania
para cuidar domeio ambiente

Você sabe o que é
reciclar? Esta foi a pergun
ta que os estudantes da

quarta série do Colégio Ivo

D'Aquino tiveram que res

ponder para o grupo de es

tagiárias que visitou a tur

ma na tarde da última sex

ta-feira, 18.
A chuva que caia do

lado de fora da sala de aula
nem incomodou os estu

dantes, que ficaram con

centrados nas explicações
de Silvana Salete Portela,
Rosana Sampaio da Silva,
Luciane Micheli Pereira e

Roseli Soares da Silva, alu
nas do primeiro semestre
de Pedagogia da Uniassel
vi, Campus Gaspar.

Durante toda a tarde o

grupo formado por 24 alu
nos aprendeu sobre a im

portância da reciclagem e

participou de atividades
diferentes. A atividade teve

como principal objetivo
desenvolver o interesse das

crianças para a importân
cia da reciclagem do lixo.
Além disso, a aula diferen
ciada oferecida pelas qua
tro estagiárias da Unias
selvi pretendia demonstrar
às crianças os meios de

ALUNOS estudaram o tema e presenciaram de perto vários materiais produzidos com lixo

reciclar o lixo doméstico e

dar oportunidade e condi

ções para a realização de

ações práticas, estimulan
do o desenvolvimento da
consciência ambiental.

Depois de estudar o

tema, os alunos puderam

Adilson assina
ordem de serviço
na RudolfoGünther I

O prefeito Adilson
Schmitt e a secretária
de Educação, Elke

Maser, estiveram pre
sentes na Escola
Rudolfo Günther, no

bairro Gaspar Alto, na

manhã da última sexta

feira, 18, para assinar a
ordem de serviço que
autoriza a ampliação da
cozinha daquela escola.

Segundo o diretor da

instituição, Onivaldo

Ignaczuk, a noticia da
reforma na Escola sur

preendeu a toda a comu

nidade. "Para nós foi uma

surpresa quando o Prefei

to nos deu a noticia na

reunião de terça-feira de

que estava autorizada a

obra. A partir de hoje,
uma antiga vontade co

meça a se concretizar".
A nova obra tem por

objetivo atender as neces
sidades das crianças e

adolescentes da comuni
dade e melhorar a estru

tura tisica do espaço ocu

pado por eles. Tudo deve
estar concluído dentro de
30 dias, a contar a partir
da entrega da ordem de

serviço. Mais de R$ 4 mil
serão investidos nesta

melhoria. "A reforma
pode ser pequena, mas ela
já vinha sendo solicitada
pela comunidade por
quatro anos. A ampliação
é de fundamental impor
tância para a humaniza

ção do espaço escolar que
freqüentam as mais de 40

crianças atendidas na

unidade escolar", diz
Adilson Schmitt. A em

presa responsável pela
execução será a Katarine
Construção Civil Ltda.

ver de perto vários mate

riais produzidos com lixo,
como cestas feitas com

jornal e caixas de presen
te feitas com caixas de lei
te. Após, os alunos arrega
çaram as mangas, e come

çaram a criar um porta

canetas, feito com lata de
extrato de tomate e deco
rado com restos de papel.
"Nosso objetivo foi passar
aos alunos da quarta sé
rie 3 a importância de
reciclar. Como professo
ras e educadoras temos a

esperança de que se ensi

narmos os alunos das sé

ries iniciais a fazer a se

paração do lixo, eles cres

cerão com o hábito de

reciclar, reaproveitando e

criando belas artes", co

mentam as estudantes uni

versitárias.

Estágio
A atividade faz parte do

estágio que a Universida
de propõe. "Nós tíriharnos

que escolher uma escola e

um tema para trabalhar
com os alunos. Escolhemos
o Ivo D'Aquino por que já
conhecemos a realidade da

escola e o tema da recicla

gem foi escolhido pois en

tendemos que é muito im

portante que os pequenos
aprendam a importância
deste tema", explicam as

estagiárias.
O grupo agradece à tu

tora Olga Sansão Gesser,
que foi quem sugeriu o

tema meio ambiente, en
sinado aos estudantes da

quarta série. A diretora da
escola, Jandira Sansão,
aprovou a iniciativa das

quatro futuras educado
ras.

Recital reúne 30 jovens
declamadores na Câmara

As poesias de escritores
consagrados como Carlos
Drurnrnond de Andrade e

Gonçalves Dias ganharam
nova roupagem na voz dos
alunos das escolas muni

cipais, estaduais e da rede

particular de ensino, na úl
tima sexta-feira, 19. O Re
cital de Outono aconteceu
no plenário da Câmara de
Vereadores e reuniu apro
ximadamente 30 declama
dores apaixonados por po
emas, poesias e prosa.

Conforme a diretora
do Departamento de Cul
tura do município, Maria
Rogéria da Silva, o even

to foi um sucesso. "Não

esperávamos que o Reci
tal reunisse tantas pesso
as por causa da chuva que
caiu no dia. Mas a comu

nidade esteve presente em

grande número e tivemos
um momento muito agra
dável", comemora.

O Recital teve início às

19h, com entrada gratui
ta. Durante o evento, a

aluna da Escola de Edu

cação Básica Marina

Vieira Leal, Jucirlei
Pedrini, aproveitou o mo
mento para declamar uma
poesia de sua autoria e
encantar a toda a comu
nidade presente. As apre
sentações continuaram
até às 20h45.

O Departamento de
Cultura organiza quat. ro
re cí taí s durante o ando,sen o que o primeiro des-
te ano aconteceu no mês
de março. São eles o reci
tal de verão, invemo ,ou-

tono e primavera. A etapade outono estava progra
�ada para acontecer no
d�a 16, mas foi adiado de
Vl�o a uma Audiência Pública convocada pela Câ
mara de Vereadores. Se

Fdo a diretora de cei.
ura, os recitais servem
c�mo forma de prepara
çpao �ara o Concurso de
oeslas q, ue acontece to-dos Os anos no mês de otub u-

r� � reúne centenas de
partiCIpantes.

1a Jornada
Científica abre
. .-

msençees
Já estão abertas as

inscrições para a 1fJ
Jornada da Produção
Científica da Educação
Profissional e Tecnológica
da Região Sul. O encontro
será na sede do Centro
Federal de Educação
Tecnológica de Santa
Catarina, Cefet-SC, e na

unidade de São José, em
Florianópolís, de 8 a 10 de
agosto. A jornada tem
entre seus objetivos
divulgar e consolidar a
produção científica da

educação profissional e
tecnológica na região. O
tema da jornada é Pesqui
sa e Inovação Tecnológi
ca. Inscrições podem ser

feitas no site do Cefet,
www.cefetsc.edu.br.

Inscrições do
ProUni abrem \

nesta quarta
As inscrições para o

segundo processo seletivo
deste ano do Programa
Universidade para Todos,
ProUni, estarão abertas a

partir de amanhã. Os
interessados em concorrer

a uma bolsa têm até 9 de
junho para se inscrever

pela internet. A relação dos

pré-selecionados será
divulgada em 14 de junho,
na página eletrônica do
ProUni. A seleção é feita de
acordo com a nota obtida
pelos candidatos no

Exame Nacional do Ensi!
Médio, Enem, e com a

renda per capita do
interessado. Outro requisito
é ter feito o Enem em 2006.

Prêmio Ciências
inscreve depois
de 11 de junho
Este ano, as escolas
públicas já têm mais um

motivo para caprichar em
seus projetos de ciências.
A partir de 11 de junho,
estarão abertas as inscri
ções para o 39 Prêmio
Ciências no Ensino Médio.
Ao todo, 39 escolas de
todo o país serão contem

pladas. com valores que
vão de R$ 25 mil a 60 mil.
O prêmio será entregue a

27 escotee nas categorias
estatal, uma por estado;
dez na categoria regional,
duas para cada região
brasileira; e duas na

categoria nacional para os

dois melhores projetos. O
edital do Prémio pode ser

obtido na página da

Secretaria de Educação
Básica.Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



CRUZEIRO DO VALE Geral 22 A 24 DE MAIO DE 2007 7

Integração e competitividade
na Semana da Terceira Idade

As marcas da idade pa
recem não incomodar seu
Braz Correia, que mesmo

com 68 anos dança, com
pete, brinca e se diverte nas
atividades dos grupos da
terceira idade do bairro São
Pedro. O simpático senhor
venceu a prova de arremes
sar a bola na latinha, uma
das muitas atividades orga
nizadas pelo Departamen
to de Assistência Social, na
1a Gincana da Terceira Ida
de de Gaspar, realizada na

última sexta-feira, 18.

A atividade reuniu cen

tenas de idosos, que se di

vidiram em nove equipes
�a a realização das pro
_s, Seu Braz integrou a

equipe Beija-FLor, que so-

mou 1635 pontos e foi a

grande campeã do dia. Em
segundo lugar ficou a equi
pe Abelha Rainha, com

1575 pontos e em terceiro

a equipe Balançando o es

queleto, com 1570 pontos.
Segundo Rui

Zimmermann, um dos co

ordenadores do evento, a

atividade foi um sucesso.

"Os idosos se divertiram

muito. Fizemos uma atíví-

dade no perlodo da tarde

que pedia que o grupo le

vasse uma mulher vestida

de homem e um homem

vestido de mulher. Eles

capricharam nos trajes e

ficaram muito engraça
dos", comemora Rui, que
pretende organizar outras
atividades deste tipo.

Antonina Nelita dos

Santos, moradora do Ar

raial, aprovou a iniciativa

dos coordenadores da ter

ceira idade ao organizar a
atividade. "Esta é a primei
ra vez que participo de uma

gincana, Está sendo muito

legal. Estamos nos diver

tindo muito", conta a se

nhora, que não esconde a

emoção em poder partici
par de atividades inusita

das, como a prova surpre
sa, onde cada grupo levou

um representante para en

cher o balão até estourar,

A senhora Vanda Alves,
74 anos, achou a gincana
uma coisa "maravilhosa".

Dona Vanda não participou
de nenhuma prova, mas se

divertiu igual. "Estou só
olhando e me divertindo",
declara a senhora.

a é onlalv
•
divu garprodutos
rurais da cidade
Os agricultores da ci

I dade participam no pró
ximo sábado, 26, de um

.

Café Colonial, organiza
I do pela Secretaria de 1\1-

rismo Indústria e Comér

cio com o objetivo de di

I vulgar os produtos rurais

produzidos na cidade. O

I
evento acontece no �en
tro Ambiental de DlVUI-

I gação
e Lazer da Bunge,

no Poço Grand�, através
I de uma parcena com a

I Epagri,
grupo de

agricultoras e clubes de

mães,
Um café completo

com diversos pr�dutos
coloniais será servido �os
convidados, que tambem

poderão prestigiar apre
sentações feitas pelo

LaI!lpel Grupo de Danças

e do grupO de Terno de

Reis do gasparense Ilmar

Batista.
Serão sorteadas�es-

_-
_"

tas com produtos
artesanais rurais e have

rá no local do evento a
I

venda de produtos ali

menticios artesanais -

li-Icores, geléias, conservas
de ovos de codornas,
panííícíos, etc - e artesa

natos em geral. Para os

adultos o Café custará R$
8,00 e para as crianças, R$
4,00, Mais informações I
com Sônia Maria de

I'Medeiros pelo telefone

3332 3482,
O café colonial será

montado com pães de

cará com batata doce,
tubá e melado, de fubá, de

aipím, de batata-doce, de
cenoura, de abóbora. Ha
verá também bolos de sa

bores variados, geléias, I
laticínios, além de rosca

de polvilho, biju, cuscuz,
mussi de banana com

melado, mel, açúcar
mascavo e melado.

ATIVIDADES integraram os idosos durante mais de dez horas, com diversas provas

Baz r rend R$ 26

ospita erpét

Gincana
Ao todo foram dez .ho

ras de muitas provas que

exigiam agilidade e racio

cínio dos participantes, O

palco das provas foi a So

ciedade Recreativa e Cul-

-

I

Apesar da chuva que
caiu durante todo o final de

semana, o público presen
te no 1° Bazar de Merca

dorias Importadas do Hos

pital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro superou
as expectativas dos organi
zadores, As portas do

galpão da antiga empresa

Prada, no bairro Bela Vista,
fecharam no início da noite

de domingo, 20, quando
quase todas as rnercadorí

as já haviam sido vendidas,

Segundo Hatem

Grassmann, administrador
do Hospital e organizador
do evento, foram arrecada

dos cerca de R$ 260 mil
durante os três dias de Ba
zar, "Estamos muito satis

feitos com a participação
da comunidade, Tivemos

um público muito bom",
aponta.

O valor arrecadado

será utilizado para custear

as despesas com a reforma

do Hospital, que já teve ini
cio e está orçada em cer a

de R$l milhão, O objetivo
dos administradores do

tural Alvorada, localizada
no Centro da cidade. As

habilidades dos idosos fo

ram postas à prova em ati

vidades como a caça ao te

souro, quebra-cabeça, me
mória, entre outras. A sur

presa veio com as tarefas

sendo concluídas antes

mesmo de se encerrar o

tempo estipulado. Pelo su

cesso obtido a Secretaria

de Desenvolvimento pro
mete uma nova Gincana

com muitas atrações para
os desafiantes.

ao

Hospital é terminar a obra

de reforma e reabrir as por
tas do Hospital de Gaspar,

arrecadar recursos junto a

empresas e empresários,
que podem reduzir o valor

da doação do Imposto de

Renda, A contribuição es

pontânea e urgente pode
ser feita através de depósi
to em conta em nome da

Fundação Frei Godofredo,
conta 1600-0, Caixa Eco

nômica federal, agência
1073, Apopulação também
pode contribuir com doa

ções através da conta de

energia elétrica,

Campanha
o bazar foi apenas um

dos instrumentos organi
zados pela administração
do Nossa Senhora para a

campanha "Hospital de

Gaspar - você é o remédio

para reabrir e mantê-lo

para todos", A campanha
teve início em meados de
abril e tem como objetivo

Isidoro Correa

vai receber

vistoria final
A Secretaria Municipal de
Planejamento e Desenvol

vimento, juntamente com o

proprietário do loteamento

onde antes existia a usina

de açúcar São Pedro,
realiza uma vistoria final

para aceitação da área
urbanizada na continua

ção da rua Isidoro Cortes.

Caso seja liberada pela
vistoria, a área também
terá sua liberação para
venda e a Prefeitura

expedirá o alvará de

Habite-se, A rua será
aberta para o tráfego e o

calçadão permanecerá
servindo aos pedestres, O
Calçadão da Usina ligará a

rua Eurico Fontes à Isidoro

Correa.

Ibes começa
Jornada de

Estudos
Começou ontem a 6f!
Jornada de Estudos

Integrados promovida pelo
Instituto Blumenauense de
Ensino Superior. Na
primeira noite, o evento

aconteceu no Grande
Hotel Blumenau e teve

duas palestras ligadas ao

tema "Globalização e os

desafios profissionais",
com a doutora Fernanda
Fernandez Jankov, que
veio a Blumenau direta
mente da Universidade de

Braca, em Belgrado,
Sérvia, onde leciona.O
economista e vice-diretor
da Faculdade de Econo
mia da FAAp, professor
Luiz Alberto Machado,
falará hoje sobre desafios

profissionais.

Programa quer
oferecer mais'

empregos
A Secretaria de Estado de
AssistêncIa Social, Traba
lho e Habitação lançou
ontem, 21, o Programa de

Aceleração do Emprego,
PAE. Dentro do Programa
estão 40 projetos que
visam à geração de

emprego e renda em todo

o Estado e pretendem
atingir cerca qe 70 mil
trabalhadores, O PAE

pretende investir nas áreas

de assistência social,
trabalho e renda, na busca

de novas oportunidades
para o mercado de

trabalho, principalmente
jovens e adolescentes. O

primeiro passo é uma

pesquisa de emprego nas

regiões metropolitanas de

Santa Catarina.
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Centenas de pessoas fo
ram prestigiar a cerimônia
de inauguração das novas

instalações da empresa
Pínoco's Cana, na manhã
do último sábado, 19. En
tre O público, estavam pre
sentes autoridades, como o

prefeífo Adilson Schmitt,
vereadores, secretários

municipais e clientes. O

proprietário da empresa,

José Alberto Schmitt, agra
dece a participação de to

dos que estiveram presen
tes na cerimônia.

APinoco's Canajá está
atendendo na nova sede,
que foi ampliada e com

pletamente reformada,

para atender às exigênci
as da resolução n? 218 da

Agência Nacional da Vi

gilância Sanitária,
Anvisa, que dispõe sobre

Novaso regulamento técnico de

procedimentos higiênico
sanitário para a manipu
lação de alimentos e be

bidas preparados com ve

getais.
APinoco's Cana é a pri

meira empresa de Santa

.Catarina a se adaptar às
novas normas da Anvisa,
estabelecidas no ano de

2005, após a polêmica ge
rada em tomo da produção
da cana e comercializàção
do caldo de cana, ocorrida

em função da contamina

ção de dezenas de pessoas

pela Doença de Chagas,
possivelmente contraída

após a ingestão de caldo de

cana infectado pelo
uypanossoma cruzi. A em

presa é uma das principais
fornecedoras de cana no

estado.

O novo galpão possui
600 metros quadrados. É
totalmente revestido com

azulejos, possui duas câ
maras frias, uma para ar

mazenar a cana in natura

e outra para armazenar a

cana higienizada. "O novo

ambiente foi totalmente

preparado para que a

higienização da cana seja
feita dentro das normas

da Anvisa", explica
Schmitt.

No novo ambiente, a

cana chega da plantação e

é armazenada na câmara
fria. Após, um grupo de fun
cionários faz a raspagem
do produto, que passa para
outro setor, onde é feito o

corte das extremidades e

após é dado um banho para

sanitizar a cana, que passa

para uma mesa de

enxugamento e após é em

balada e armazenada em

outra câmara fria. Além do

galpão adaptado, a Pinoco's
Cana agora possui um

galpão metálico para carga

e descarga da cana e cami

nhões climatizados, que ta..
zem o transporte demate.,
al para todo o estado.
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A FESTA DO FINAL DE SEMANA NA CIDADE DE GASPAR, ACONTECEU

NO BADALADO RESIDENCIAL SCHRAMM. A FESTA ORGANIZADA PELO

GRUPO DE AMIGOS "ÁGUA NA BOCA" CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO
DO DJ JP E DJ COCONUT, QUE DETONARAM NAS PICK-UPS, TOCANDO

O MELHOR DA MÚSICA ELETRÔNICA. Os CONVIDADOS CURTIRAM UM

LINDO AMB.IENTE DECORADO NA BEIRA DA PISCINA! CONFIRA OS

CUCKS DA FESTA!

•

NEM MESMO A CHUVA TIROU

O BRILHO DA 5Ja ETAPA DO

CATARINENSE DE CROSS

COUNTRY QUE ACONTECEU

NO FINAL DE SEMANA NO

MOT6DROMO DA SANTINHA,

NO GASPARINHO. COM A

PISTA COBERTURA DE LAMA.

OS PILOTOS TIVERAM

DIFICULDADES DE FICAR

EMCIMA DA MOTO. MUITOS

TOMBOS E GRANDES PEGAS

MARCARAM A ETAPA DO

CROSS COUNTRY. DESTAQUE

PARA JONATAS BATISTA

CAMPEÃO DA FORÇA LIVRE

ESPECIAL!
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Ornelhor das novelas
---------- Resumo de segunda a quinta-feira

Eterna Magia
Segunda - Eva explica?

Nina que foi apenas tirar sa

tisfações com Conrado. Eva
deixa um lenço com suas

iniciais no quarto de
Conrado. Loreta aconselha

Conrado a se afastar de
Eva. Medéia aborda Eva no

jardim. Eva se apavora.

Terça - Eva pede a aju
da de Afonso para expulsar
Medéia. Conrado relembra

o beijo de Eva.Eva provoca

Pé na Jaca
Segunda - Gui tenta en

contrar uma solução para
tirar Arthur do sanatório. Ma

ria e Merlim saem para jan
tar, após uma breve conver

sa com Lance. Morgana se

assusta ao saber que Ma

ria saiu com Merlim. Arthur

e Elizabeth discutem.

Morgana interrompe o jan
tar e mente que Jo está com
febre. Morgana se respon
sabiliza pela saída de
Elizabeth do sanatório.

Merlim vai ao hotel e faz uma
série de perguntas a

Dorinha. Os lutadores leilo
am Maria. Lance entra em

cena para salvá-Ia. Lance
diz que nunca mais irá

resgatá-Ia das suas confu
sões. Laura não resiste e

Horóscopo
Áries - Durante o trânsito da Lua em Leão, evite

fugir da realidade e utilizar refúgios psicológicos para
transformar seus sonhos em realidade.

Touro - Hora de reformular sua maneira de atuar e

se comunicar com o mundo. A Lua em Leão promove

uma nova visão da vida através da versatilidade.

Gêmeos - Você estará contando com a boa

vontade das pessoas. Com a lua em Leão, o clima é

de comprometimento com seus projetos e ideais.

Câncer - A Lua em Leão trará a oportunidade de

você aprender a lidar com um universo de maneira

mais flexível. Evite ser tão racional!

Leão - Com a Lua transitando em Leão sua força
de vontade estará muito maior.Aproveile para concluir

Luz do Sol
Segunda - Stella fica afli

ta com a pergunta de Xico.
Drica explica a Bernardo que
só gosta de Vicente como

irmão. Stella chama Drica

para ir a Saquarema com

ela. Agenor se esconde em

um caminhão de carga para
entrar no condomínio.

Terça - Eliana diz a

Vicente que a mãe de Drica
não pode verAgenor. Agenor
entra de caminhão no con

domínio em busca da resi

dência dos Alcântara Diniz.

Lorena ameaça Leonardo
afirmando que, caso ele
não fique com ela, revelará
para todos o que Drica con

tou sob hipnose. Os segu
ranças prendem Agenor,
mas Freddy pede que dei
xem o homem com ele.

Agenor diz a Freddy que
Freddy se meteu com o ho

mem errado.
Quarta - Agenor revela a

Freddy que é o homem que
criou Drica, mas ele não
acredita. Lorena paga a

atriz que se passou pela
empregada seduzida por
Leonardo no passado.
Drica confessa a Georgi
que está decepcionada
com Agenor e Eliana.

Quinta - Isabela fica in

comodada com o clima de

harmonia familiar no café da

manhã com Drica. Isabela

planta a desconfiança em

Freddy, exigindo que Drica

faça logo o DNA para sabe

rem se ela é realmente da

família ou tudo não passa
de um esquema para extor

quirem dinheiro deles.

Paraíso Tropical -

Segunda - Antenor deci

de comprar o apartamento
de Ana Luísa e manter os

empregados. Olavo paga
Jáder pelo serviço realiza

do na Bahia. Isidoro diz a

Taís que o documento que
garantiria a sua indenização
foi roubado no Grupo
Cavalcanti. Fred beija
Carnila e Mateus observa

de sua mesa. Lúcia resolve

ir ao restaurante, encontra
Cássio e ele a beija. Daniel
pede demissão.

Terça - Antenor pede
que Daniel adie a demis

são. Fred fica furioso ao sa

ber que Camila chegou ao

restaurante com Mateus.

Umberto encontra o envelo

pe com dólares de Tiago e

Rodrigo. Umberto chama

Joana para fechar o negó
cio na locadora. Cássio

descobre as' notas
marcadas na bolsa de Taís
e ela fica em pânico.

Quarta - Taís diz que o

barman pagou-a com o di
nheiro roubado. Cássio
manda-a embora de sua

vida e do restaurante.

Umberto diz a Joana que
precisarão pagar em di
nheiro pelo ponto. Daniel

pergunta se foi Xavier quem
assinou um documento que
inocenta Isidoro. Joana

paga a Cely e Souza, cúm
plices de Umberto. Rodrigo
pede para conversar com

Umberto.
Quinta - Rodrigo pede

que Umberto vá embora.
Xavier diz que jamais viu o

documento que Isidoro afir
ma existir. Otília descobre a

carteira de identidade de
Umberto. Joana se deses

pera ao ver que Umberto le
vou todas as suas coisas.
Umberto é preso.

projetos e investir em suas relações.

Virgem - A lua em Leão lhe ajudará a meditar e

intuir o melhor caminho para encontrar solução para

seus problemas. Use de sua sensibilidade para solucio

nar seus conflitos internos.

Libra - Você vai dar mais importância aos amigos,
parentes e à pessoa amada. A Lua em Leão fará você

despertar suas emoções e o/a deixará mais afetuoso/a.

Curta o momento!

Escorpião - Você deixará um pouco sua teimosia de

lado para receber o bom humor e toda sensibilidade da

Lua em Leão. Seja feliz e veja como o dia será gratifi
cante.

Sagitário - As portas estarão se abrindo, mas a Lua

Coluna

((#!f/�(JitJfi@fi]Ífl
CHEZ SONEHARA - PAPPI�

PUDIM DE LARANJA
Ingredientes:

Pudim
1 xícara de açúcar
� xícara de água
400g de leite condensado

300g de leite integral
100ml de suco de laranja concentrado

4 ovos

Calda
1 xícara de suco de laranja concentrado

� xícara de água
1 colher de sopa de açúcar
1 colher de sopa de amido de milho

Modo de preparo:
Pudim: Misture o açúcar com a água e leve ao fogo
até derreter e virar caramelo. Despeje dentro da

forma cobrindo o fundo e parte das laterais. Deixe

amomar. Bata o restante dos ingredientes no

liquidificador por 2 minutos. Despeje numa forma de

pudim, com aproximadamente 18cm de diâmetro,

sobre o caramelo.

Asse no forno em banho-maria coberto por papel
alumínio por 1h 10min a 2S()'C. Para desenformar,

espere esfriar

Calda: misture o suco com o açúcar e leve ao fogo.
Quando ferver, despeje aos poucos o amido diluído

na água e mexa até em grassar. Leve para gelar.
Sirva sobre o pudim e decore com fatias de laranja.

Dica do Pappito: banho-maria é o processo de

cozimento onde a forma não entra em contato

diretamente com a fonte de cetor. Ela é sobreposta
em outro recipiente com água. Cuidado para não

deixar a água secar, senão corre o risco de queimar
seu pudim!

Variação: experi:r!ente trocar o suco de laranja por

Fotografias
Casamentos

Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se

em em Leão cobra mais dedicação em seus projetos.
Trabalhe com vontade e coragem para vencer!

.Capricórnio - Seus objetivos deverão ser levados

7/;�� :::: co_n�ideração com a Lua em Leão. Coloque

d
.

pratica e, através da ação realize o que
eseje.

Aquário - Fase b '�.

dis o
. _

ene/lca para aumentar sua

d
p siçeo e vontade de organizar seu cotidiano Não

etxe o comodismo atrapalhar seus projetos.
.

Peixes - A lua em L
_

inconstâ
.

eao sempre causa uma

trás um ��a <!m alguns aspectos, e ao mesmo tempo.

tenha
seja de sucesso mesmo que para isso voce

tem o
que se_expor. Parte sua sentirá saudades de um

pe � A que nao volta mais e a outra tentará resolver < S

n enciee para começar novamente.
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Amanda Rafaella G.
da Silva, estará
completando seu 1 °

aninho de vida no

próximo dia 26,
sábado, e seus

papais Eliseth e

Adilson agradecem a

pequenina pelos
muitos momentos de
felicidade já propor
cionados em. seu
primeiro ano de
vida. Parabéns. Te
amamos!

Guilherme Cosma completou no dia de
ontem, 21, seu 1° aninho. E sua mamãe
Juciane, seu irmão Guilherme, sua avó
Maria e familiares, mandam beijos para

o garoto. PARABÉNS!!!

�
Vejam só o gatinho que esteve de aniversá

rio no último dia 20, domingo. Gabriel
Paulo, completou 11 anos de idade e quem
o parabeniza são seus irmãos Jhonatan e

Diego e sua mãe Eunice, que te ama muito.

"Que Deus te ilumine".

Larrisa Schneider Coradine esteve
completando seu 1° aninho no último
dia16, quarta-feira. Seus pais Márcia
e Alcir e seus irmãos Micheli e Júnior
desejam a pequenina muitas felicida
des e muita saúde. "Filha te amamos

muito, obrigada por nos proporcionar
tanta felicidade, em tão pouco

tempo."

O' Boticário

�

Francisco Theiss esteve de aniversário
no dia 20, domingo. Parabéns! "Esse

seu sorriso lindo nos encanta a 5 anos,
e agradecemos a Deus por nos propor
cionar tamanha felicidade. Você é uma

criança genial, cheia de graça ... te
amamos muito ... seu papai Francisco,
mamãe Cynthia e seus irmãos Kauê,

Pedro Augusto e João Vinicius desejam
a você muitas felicidades e muita

saúde. Parabéns!

Essa gracinha é
a Isabel
Caroline
Ventura, que no
último dia 19,
sábado,
completou seus

3 aninhas.
"Você é a maior

riqueza que
Deus nos deu.
Nós te amamos

muito." Desejos
de muitas
felicidades de
seus pais Mari
e Fernando e

familiares.

Pâmela da Rocha Batista está cornple
tando hoje, 22, 10 aninhos de idade.
Seus pais Itamar e Cleusa, seus irmãos
Giovani e Júnior desejam a gatinha

muitas felicidades. Parabéns I

INCENTIVO A ARTE E A CULTURA

No último dia 18, sexta - feira, as
crianças e professoras da Escola Infantil
Mundo Feliz encantaram-se com a história
liA árvore e a Aranha"do autor Ruben Alves, .

contada com maestria pelo contador de
histórias Carlos (prof? de artes de

Blumenau).
Todos diverti

ram-se muito e

ficaram muito
emocionados. Confi-
ra ao lado algumas
fotos tiradas duran
te a apresentação do
contador de históri-

as, Carlos.
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HOMENAGEM ÀS MÃES

A escola de ensino fundamental Prof"
Ana ttra, da comunidade do Alto

Gasparinho realizou na dia 12, sábado,
uma linda homenagem ao dia das mães.
Foi uma homenagem repleta de apre

sentações que envolveram declamações
de versos, poemas, mensagens à cantos

e dramatizações apresentados pelos
alunos do pré à 48 série. Houve também
a coroação de Nossa Senhora, doada a

mais de 50 anos à escola pelo Sr.

Bérgamo, que emocionou a todos os

presentes. Após as apresentações as

mães receberam um linda rosa e um

presente da A.P.P da escola, e saborea
ram um delicioso café colonial.

Quem esteve de aniversário no último

domingo, 20, foi Andresa Martins e quem
a parabeniza é seu namorado Maicon.

Felicidades!

Kamila da Silva estará completando 14

anos amanhã, 23, e quem a parabeniza
são seus pais Vilmar e fria desejando

muitas felicidades.

Parabéns ao

casal Fábio e

Elizângela que
no dia 18,
sexta-feira,
completaram
cinco anos de
um feliz casa

mento. Que os

parabeniza são
seus (amiliar:es.
Parabéns

Quem completará
17 anos amanhã,
23, é Mário Júnior
Ventura. E quem o

parabeniza e

deseja muitas
felicidades é seus

familiares e amigos.
Parabéns!

"Se cada estrada do mundo existisse pessoas
como vocês, o sol encontraria um motivo a mais

para brilhar e a amizade um motivo justo e certo

para existir. De sua cunhada Rosane. Felicidade à

Sílvio, 21/05 e Terezinha, 22/05.

TORCIDA GARANTIDA

Nessa última quarta-feira, 16, um grupo de amigos da llhota e de Gaspar prestigiaram a

bela vitória do Figueirense sobre o Botafogo pela semi-final da Copa do Brasil. O grupo
está na maior torcida para que o Figueira se classifique para a grande final, e prome-

tem presença garantida no Orlando Scarpelli.

Hoje é um dia muito

especial. .. Você nem

imagina a grande alegria
que estamos

sentindo por compartilhar
deste dia todo seu ...

finalmente a data tão

esperada chegou ... É hora
de pensar no futuro, fazer
planos, deixar de lado as

lembranças da infância e

arquivá-las na memória ...
Você está se tornando

adulta, e isso mudará
completamente sua rotina

de vida ... para melhor...

Pois, a partir de agora,
cada ano que passar você
terá mais maravilhas para
viver... E nesta data especial, queremos homenagiá-la de forma

bem diferente bem alegre, desejando tudo de sublime em seu

aniversário Parabéns por esta passagem bonita da sua vida ...

Parabéns pelos quinze anos de vida ...o dia que nunca será esque
cido por você e nem por nós... Parabéns ... seja sempre muito

feliz... 1 De sua mãe jandira seu pai Ronaldo e sua irmã Andressa.

Felicidades pelo seu aniversário, e muitas alegrias . Afinal você

está completando 15 anos hoje, dia 22 de maio. Parabéns!

PARABÉNS ....

Ahll! Achou então que
iríamos esquecer desta data
tão especial? Mas nós lembra
mos sim. Parabéns Etizieth

pela passagem do seu aniver-
sário, muitas felicidades e

que esta data se repita por
muitos anos. São os votos de
suas irmãs, de sua mãe, seus
sogros, e em especial seu
namorado Sérgio. E é claro
do pessoal da facção Helena
e de se!-l afilhado Guilherme.
PARA8ENSII! FELICIDADES II!

Esta é a Patricia de Lucca, que comple
tou seus 20 aninhos no último domingo,
20. "Patty... a verdadeira amizade é

aquela que o vento não leva, que a

distância não separa. Todos comemoram

seu nascimento em um único dia, mas

eu comemoro o ano inteiro. Muitas

felicidades, te adoro muito. De sua

amiga Jéssika. Feliz Aniversário.
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@XQ)Wmill
VENDE-SE - Automóvel Gol
prata, ano 96, motor 1.6 AP:
completo, rodas, película,
engate, menos direção
hidráulica. ValorR$17,OOO. 00.
Fone: 99041027 com José
Carlos. (indet.)
VENDE-SE - GM S1 O, ano 99,
turbo diesel, prata, pneus 235,
som, 4 x 4, ar condicionado,
volante hidráulico, vidro com

pellcula, trava, banco individual,
motor com 20.000 km. Rca stribo
e sr Antônio - revisadíssima.
Fone: 84049405/33431144.i
VENDE·SE - PranchaAlisadora
de cabelos, da marca "Gama",
modelo Nexus Ceramic HP, com
1 ano e meio de uso, com chapa
preta, superfície de patin (chapa)
com Crystal Finish (permite um

deslizamento muito mais suave;
. protegendo os fios do cabelo da

� alta temperatura); resistência de
Cerâmica, corpo em

Thermalplus (resiste a alta

temperatura sem deformar); capa
protetora de calor; pentes
removíveis. Valor pago há 1

(um)ano atrás foi de R$ 180,00.
Aceito R$100,OO à vista. Fone:
91811160. (indtlPI)
VENDE·SE - Casa em Ilhota,
de frente para o asfalto, próxima
a casas comerciais, área em

acabamento com 270 m2 e

terreno de 1.400 m2• Aceito em

troca casa em Gaspar ou

Blumenau + retorno. Valor R$
85.000,00. Fone: 99921473 com
Rogério. c
VENDE·SE - Sistemas para

, • automação comercial, imprime
notas fiscais, cheques, etiquetas
de preço em código de barras.
Para todo tipo de comércio, com

os
OS

módulo de venda, controle de
estoques e financeiro, e muito
mais. Fone: 84165623/
88510795.g
VENDE-SE - Casa com três
quartos, sala, garagem para dois
carros, situada no bairro Bateias,
ótima localidade. Interessados
ligar no fone: 33327820 com

Peter. (indtlJc)
VENDE-SE - Vídeo Locadora.
Fone:84281178.b
VENDE-SE- Step para ginástica
da marca "Caiai", semi - novo.

Valor R$ 150,00. Com Marciana
ou Luciano no 33326565. c
VENDE-SE - Um carrinho; um
andador e um chiqueirinho em

bom estado de conservação.
Valor R$ 350,00. Fone para
contato pelo 96036265 com João
ou Vanessa. (indtJjc)
VENDE-SE - Mesa de talhação,
MDF, com pé de latúba. Valor
R$ 150,00. Fone: 84056433.
(indlcris)
VENDE-SE - Uma máquina de
assar frango com capacidade
para 45 frangos. Modelo
Grades. Informações pelo
99829249. (ind�c)
VENDE-SE - Som automotivo,
sendo: 2 Sub 12 polegadas, 4
cornetas, 2 twiter, aparelho de
Cd Pionner, MP3 player, 1
módulo Boss C1OO.lnformações
pelo 99829249. (ind/jc)
VENDE-SE - Um caminhão
Mercedes Benz, 1113, ano 80,
turbinado, direção hidráulica, de
MB 1938ZF, pneus 1000, em
ótimo estado de conservação, no
chassi para baú ou carroceria
de 10S ou 11 metros de

comprimento. Informações pelo
fone: 33321511. f

VENDE-SE - Casa de alvenaria
com 120 m2 de área construída,
com 2 banheiros, 3 quartos, sala,
cozinha, varanda e garagem,
com lavação, só falta pintura.
Loteamento Vila Isabel. Valor R$
55.000,00. Valor R$ 50.000 à
vista e o resto a negociar. Fone:
33325914.e
VENDE-SE - Casa de alvenaria
com 165 m2, e terreno com 2.200
m2, toda cercada. Localizada no
bairro Pocinho. Valor a combinar.

Informações pelo 33430303/
99535743.e
VENDE-SE - Um terreno na

lagoa medindo 1.920 m2, com 53
metros de frente de asfalto,
próximo ao mercado Reinert.
Tratar com Gilberto pelo fone:
33971619.a
VENDE-SE - Terreno com duas
meias águas, sendo uma de
madeira e uma de alvenaria.
Localizada na rua Maranhão,
260, início da rua Sete de
Setembro. Valor R$ 65.000,00.
Valor R$ 65.000,00. Fone:
33325377. a
VENDE-SE - Fusca amarelo,
revisado, com cd, alarme,
película, motor, 1300, ano 80,
com bons pneus, e lanternas.
Valor R$ 4.000,00. Fone:
84049403/91077312 com Beta.
a

VENDE·SE - Terreno no bairro

Gasparinho com 9 mil m2.
Rua: Crescêncio Pedro
Schneider n0128 Bairro: Santa
Terezinha casa com 180 m2 4

quartos, 2 salas, 2 banheiros,
garagem área de festa

churrasqueira, área de serviço.
Valor a combinar. Fone: 3332-
8556 99659777. Valor a

P • _ _ • _ • • m _ - . - - - - - - - . - . . . . . . . - - - . - . . -
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combinar. a
VENDE-SE· Casa mista com 89
m2, madeira de canela, com
terreno medindo
357,75 m2, murada e calçamento,
no bairro Sete de Setembro.
Valor a combinar.
Fones: 33326606, 33326778 e

84111182, com Lodemar ou
Silene. a
VENDE-SE - Uma geladeira e

uma máquina de lavar roupa
usada em bom estado. Valor: R$
300,00. Fone para contato:
33324654/96026674 c/ Milton.
a

VENDE-SE - Saveiro CU 97 inj.,
suspensão de rosca.lona
maritima. Alarme com trava
elétrica, engate carretinha. Tel:
9916-4888. a
VENDE-SE· Honda Bross, es,
125 c/ partida elétrica ano 2004,
modelo 2005 com 16.000 km

originais. Em perfeito estado de
conservação. Valor R$
6.700,00. Contato com José
Carlos Bérgamo pelo fone: 8836
2958/ 3332 11021 3331 9561
o u

�.bergarm@drrukl.ocm.br
VENDE-SE - Gol verde ano 97/
98, motor 1.6, completo (ar
condicionado, direção hidráulica,

alarme, trava e vidros elétricos,
película, rodas). Tratar pelo
telefone 99142725 ou 3332
2332.a
VENDE·SE • 2 celulares
MotorolaW220, semi novos (com
rádio FM, acompanha fone). Os
2 juntos R$ 270,00 ou 1 só
R$150,00. Tratar com Carlos ou
Suzana no fone 3332-3376. a
VENDE-SE - Casa de alvenaria
com 176m2, 02 pisos. 10
pavimento, 02 dormitórios, sala,
cozinha, bwc, área de serviço,
churrasqueira e garagem. 20

pavimento, suíte, 02 dormitórios,
sala, cozinha, bwc. Terreno com
350m2, murado. Valor R$
145.000,00 aceito proposta.
Fone: 9103.0033. a
VENDE-SE - Casa com três

quartos, dois banheiros, área de
festa e demais dependências.
Localizada no bairro Sta
Terezinha. Aceita-se propostas.
Valor a combinar. Fone:
33180265 com Isolete. a
VENDE-SE - Um terreno com

30 m x 20 rn, fundos na Bunge
Alimentos, bairro Lagoa. Valór R$
14.000,00, aceito carro no

negócio. Fone: 33324322. a
VENDE-SE OU TROCA-SE -

Escort , ano 89, prata, por Gol

•

. ass . ca· OS
assifica OS

Microfone
Monitor 17'P

GravadoraDVD36x
Memoria 256Mb

ou Palio. Também por um corsa,
desde que financiado, 4 portas.
Falar com Lú. 91686919. b

OFEREÇO·ME - Para trabalhar
como manicure (vou à casa da

cliente) ou como diarista. Tenho
referências. Informações pelos
84151799/ 33180378 com

Acácia.j
EMPREGO - Industrial Têxtil
contrata tecelão para Tear ribeiro
e tear pinça com experiência. A
empresa oferece carteira
assinada + benefícios.
Interessados entrar em contato

pelo 33322111 com Márcio. e

SERVIÇOS - Manutenção,
instalação e configuração de

computadores em geral.Atendo
à domicílio. Fone: 84165623/

88510795.g
ALUGA-SE-I<itinetes para casal
sem filhos. Fone: 33321185. c
ALUGA-SE - Apartamento com
01 dormitório, sala, cozinha, bwc,
área de serviços e sacada. Valor
R$ 350,00. Fone: 9103-0033. a
ALUGA-SE - Casa no início do
GasparGrande, c/ 03 dormitório,
02 salas, cozinha, bwc, área de
serv., varanda e garagem. Valor
R$ 500,00. Fone: 9103.0033. a
ALUGA-SE - Kitinetes no centro
de Gaspar. Fone: 33320698. c

Microfone
Web Cam

Rua: Duque de tanas, 15 • Sala 03
[entro"Gaspar

Em frente a Status Modas

3332-9622
Fone:S397-047
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BIOSCIENCE
Procura-se consultoras para Gaspar

Comissão 30% mais brindes para iniciar,
As mesmas teráo todo apoio da distribuidora

e treinamento com a diretora.

Informações: 3397·2494 cf Elza

Dona 'lerezinha Espiritualista
está de volta atendendo em Gaspa)'
Consultas de vida através de cartas e benzimentos em geral. Se você
está doente, desanimado, nada dá certo, desarmonia no lar, negócios
embaraçados, amor não correspondido? Então procure e lerá a

solução.
Horário de atendimento: 23 a 68 feira das 9h às 19h.
Sábado somente com hora marcada.

Rua Nova Trento, 37 - Gasparinho
Telefones: 3332-1682 I 9937-3966

VAGA
ESCRITURAÇÃO FISCAL

Escritório Fonte Contábil tem vaga para o

departamento de escrituração fiscal, com bons
conhecimentos em informática.

Apresentar-se munido de currículo, à Rua São
José, 415 - Gaspar - SC

I'

COMUNICAÇÃO
TIMIDEZ ATRAPALHA A SUA CARREIRA

Curso de Oratória Prático e moderno

Vença o MEDO e ganhe CONFIANÇA para:
· Falar com segurança e sem inibição;
· Preparação para entrevistas, palestras e reuniões;
· Apresentações em geral, superação do nervosis
mo

EM MAIO: 25 29 e 30 e 01 de junho (noturno)
Informações e inscrições: 3322-2666 e 9965-8533

Problemas no seu
micro, não se

desespere, me
chame, eu vou a udá-Io

PRECISA·SE
De caminhão

para serviços
de coleta
e entrega.

(47) 33974100

·Instala�o �e Windows, Forrnata�o Hd
. OOIlflgur� de internetMsI e Redes
• Aulas !)articulares e cursos VIP em �eral
.' Dicas �e COOlO reduzir custos da ADSL

� Fones: (47) 3332-6848
I 9122-5654

antonio.nicolodi@gmail.com
antonionicolodi@hotmail.com
Rua BoIiIveIá, 310· Sanla Terezinha· Gaspar

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE - CMDCA
Editai nO 0112007

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE -

CMDCA de Gaspar, conforme deliberação relatada na ata da reunião
extraordinária do dia 14 de maio de 2007 e nos termos da Lei 1432 de
1993 e decreto nO 33 de 1995, que estabelecem diretrizes, procedírnen
tos e critérios para a destinação de recursos do Fundo Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente - FIA, toma público que está
aberto o prazo para as entidades legalmente constituídas e interessadas
a "apresentação de projetos que visem o atendimento de crianças
e adolescente no município de Gaspar a serem executados no

ano de 2008 com recursos do FIA".
As entidades interessadas deverão encaminhar os projetos ao Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e doAdolescente no prazo máximo
de 15(quinze) dias a contar da data da última publicação desse edital.
Ressaltando que a liberação de recursos do FIA dependerá da aprova
ção do projeto pelo CMDCA.
Atenciosamente,

MARIA SALETE DA SILVA SCHMllT
Presidente do CMDCA - Gaspar - SC

• •

I A IA
(47) 3332.6070 briV\des

. . "" ..

(47) 8404·6070

Atacado e Varejo de Bebidas,
Coca-Cola, Kaiser, Brahma

Skol, Antarctica e Schincariol

ATENDEMOS
EVENTOS

vendas@serifaria.com.br • www.serifaria.com.br Rua José Honorato Müller, 271 • Coloninha • Gaspar

,

e
•

•

- Curso pintura em tela
- Curso pintura em madeira

Peças MDF
- Tintas para madeira
- Tintas à óleo
- Tela

* Inscrições: 3332·2890
ou no Ateliê ao lado escadaria igreja.

�<,'Calcule, pondere, analise, compare, pense. E assine.
� -. "��'. . -

-

.... .. . .

.

- -

�RÇASESEXTASNASBANCAS

o que já erabom, agora em dose dupla.CRUZEI O.
'®W&11l]

CRIANDO LEITORES, FORMANDO CIDADÃOS Rua CeI. Aristiliano Ramos, 441 - 10 andar - Centro - Gaspar - Fones: 3332-4259 I 3332-9060

--
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JERRY DE OUVEIRA

Frio
O milésimo gol de Romário não foi nem de perto a

me�ma emoção quando Pelé marcou o seu. O pênalti
mela armado pelo time do Sport parece que não
empolgou muito aqueles que foram ao estádio do Vasco
da Ga��. Agora, fazer mil gols não é para qualquer um
e o Balxmho merecia uma festa bem mais calorosa do
que vimos pela tv. Quem também entra para a história é
o árbitro Juliano Bozzano, de Blumenau, que sem nada
com isso foi para a marca da cal.

Derrota
O fato de o Tupi perder o jogo em Brusque para o Poço
Fundo, até que não é nada fora do comum, e perder um
jogo faz parte da disputa, o que não dá mais para
engolir são as péssimas arbitragens que influenciam
diretamente nas partidas. O que aconteceu no último
domingo na capital catarinense da malha foi lamentável.
Sr. Welliksson, diretor de arbitragem da LDG, precisa
tomar providências até para o bom andamento da
competição.

. -
Arrogante
Não se sair bem em uma partida de futebol faz parte da
vida do jogador, e até mesmo de quem comanda um

jogo (o que não foi o caso domingo, dizem que ele é
caseiro mesmo). O que me deixou mais irritado foi a
forma como o árbitro da partida de Brusque tratou a

imprensa no final da partida, será que ele não podia
responder as perguntas que lhe foram feitas? Se não

quisesse responder também não teria problema, só não

precisa agir daquele jeito, senhor intocável.

Transferidos
A final do Campeonato de Patotas do Campo do Marce

lo Poffo foi transferido para o próximo sábado em função
do mau tempo. Os jogos dos times de bese do Tupi
também não aconteceram domingo e nova data será
marcada. São Pedro não deu trégua para o bem de

todos.

\ Moleque
Moleque Bom de Bola terá sua etapa municipal aqui em
Gaspar na próxima semana. Os campeões tanto no

masculino como no feminino vão para a etapa regional
e terão um reforço a mais, é que esta etapa também vai

acontecer em Gaspar. Sorte a todos.

Figueira ...

Amanhã o Furacão do estreito pode entrar para tústotie,

uma de;rota até por um gol de diferença coloca o time

catarinense na final da Copa do Brasil. Lembrando que

o Criciúma em 1991 foi o único que conseguiu a faça
nha e ainda levantou o tftulo.

Copa de Futsal Cidade d� Gaspar 2007

Categoria Sub 16 Masculino
Chave Única:
1. Colégio Universnário
2.Colégio Madre F. Lampel
3.Escolinha FT
4.Loko de Bom
5.Ney Estamparia/Ilhota

Jogos· . FT
C lé

: Madre F. Lampel 05 X 01 EscC!lmha
L o/(: g: Bom 04 X 06 Ney Estamp_aria//lhotao o

. 'tá' 06 X 03 Escolmha FT
Colég�o umversF.' ro I 02 X 02 Ney Estamparia/Ilhota
Colégio Madre . ampe

k. d Bom
Colégio Universitário 03 X 05 LEO o ,.eha FTria/Ilhota 08 X 05 sco,m
Ney E_stampa F. L pel 02 X 01 Colégio Universitário
cotéçio Madre . ag'Escolinha FT

.' , .

Loko de Bom �hota 04 X 04 Colégio Umverslfano
Ney Estampafl03 X 06 Colégio Madre F. Lampel
Loko de Bom

ClasSiflcaçãéO �in::�dre F. Lampel
1g lugar: Col glo 'a//lhota
29 lugar: Ney Estampan
3f1 lugar: Loko de Bom

Esportes

A última rodada do

Campeonato Brasileiro,
disputada no final de se
mana, trouxe muita ale
gria para uma família do
bairro Margem Esquerda
em Gaspar. Isso, porque
o autor dos três gols da
vitória do América de
Natal sobre o Santos fo
ram marcados pelo gas
parense Edson Borges,
filho do seu Juarez e da
Dona Iracema Borges.

Edson começou sua

carreira na Escolinha de
Futebol do Ferroviário
da Margem Esquerda,
na época comandada por
Gelson Muller.

Aos 11 anos, Edson foi
para o Clube Atlético
Tupi, onde deu início a

uma longa batalha
marcada por muita difi
culdades e lutas enfren
tadas por ele e por sua
família.

Em uma das excur

sões do Tupi pelo Brasil,
Edson foi observado por
um olheiro em

Itapiranga, interior
paulista, onde a equipe
participava de uma com

petição. A convite deste
olheiro, Edson foi fazer
um teste no Esporte Clu
be Colina, na cidade de
Colina, interior paulista,
vindo a ser aprovado
posteriormente.
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Depois do Colina,
Edson passou pelo Cru
zeiro, de Belo Horizon
te, Guarani, de Campi
nas, e foi parar no Co
mercial, de Ribeirão Pre
to.

No Comercial, passou
muito trabalho, chegou
até a passar fome, fato
que fez seu Juarez ir à
cidade de Ribeirão Preto
ver a situação do filho.
Na viagem, Juarez foi
procurado por um olheiro

meia Alisson, que vinha
sendo um dos principais
jogadores do Tupi na
partida, recebeu uma en
trada dura e não conse

guiu mais continuar, sen
do substituído por
Marcelinho. Ainda no

primeiro tempo, o Tupi
perdeu o zagueiro Lulu

que foi expulso depois
de se envolver em uma

briga com o centroavante

Polegar, do Poço Fundo,
onde os dois receberam
cartão vermelho.

Mesmo com todos os

problemas na partida e

muito prejudicado pela
arbitragem, na avaliação
dos dirigentes alví-ver
des, o Thpi continuou

chamado Camargo, que
lhe ofereceu ajuda em

Curitiba.
Saindo da equipe do

Comercial, Edson foi
para o Santos, onde foi
campeão de um torneio
na Arábia. Depois, foi dis- .

pensado pois o clube
santista não conseguiu
sua liberação junto ao Co
mercial.

De volta a Gaspar,
Juarez foi procurar por
Camargo, em Curitiba,

buscando o gol de empa
te.

O técnico Ciro ainda
fez mais duas substitui

ções: colocou Mar

quinhos no lugar de
Zonta e Cigano no lugar
de Dênis. Mesmo domi
nando a partida, o Tupi
não conseguiu chegar ao
gol e aos 45 minutos do
segundo tempo, o árbi
tro Joel Ronck, de
Blumenau, anotou um

pênalti para o Poço Fun
do, cobrado pelo goleiro
Luciano, que marco.u e

fechou o marcador em
dois a zero para a equi -
pe de Brusque.

Com o resultado, a

equipe gasparense pre-

com quem veio a acertar
sua ida para o

Boqueirão, equipe que
conseguiu sua liberação
junto ao Comercial e o

transferiu para o Iraty, do
Paraná, onde jogou até o

final do ano passado .

No início do ano, Ed
son recebeu uma propos
ta para ir jogar na Chi
na, mas não foi liberado

pelo Iraty, que o empres
tou ao América de Natal

para disputar o

Brasileirão de 2007.
No último final de se

mana, Edson mostrou ao

Brasil 'que existe um za

gueiro goleador no fute
bol brasileiro ao marcar

três gols na vitória do
América sobre o Santos,
na Vila Belmiro, e assu

mir a artilharia do Cam

peonato.
Para o pai de Edson,

isto foi só o começo. "Nós
lutamos muito. O Edson

passou muitas dificulda
des mas ele sempre me

disse que iria vencer. E
é o que está acontecen
do", declara Juarez.

Edson é natural de
Gaspar e completou 22
anos, no mês de janeiro.
Sempre que está de féri
as em Gaspar, o atleta
aproveita para matar as
saudades e treinar no

Clube Atlético Tupi.

C. A. Tupi perde em Brusque
e se complica pelo Estadual

cisa agora pensar em

vencer seus adversários
e torcer por um tropeço
da equipe do Poço Fun
do.

O Tupi foi a Brusque
com Moisés, Dênis,
Lulu, Wagner, Deivid,
Zonta, Maluco, Jean,
Alisson, Maninho,
Chapecó, Marcelinho,
Marquinho, cigano,
Schramm, Dica eAdriano
Schneider.

Em outra partida pelo
campeonato, o campeão
do primeiro turno, o Ca
tarinense foi derrotado

pelo Cruzeiro de Presi
dente Getulio.

O Tupi joga em casa

no próximo domingo.

Gasparense Edson Borges
é artilheiro do brasileirão

Em jogo contra o Poço
Fundo, direto pela últi
ma vaga para a final do

Campeonato Estadual de
Futebol Amador, Região
Vale do Itajaí, o Clube
Atlético Tupi toi a

Brusque tentar a vitória,
mas não se deu bem. O

jogo contra o terceiro co

locado do primeiro turno
não foi bom para a equi
pe gasparense.

Logo aos oito minutos
de partida, o Poço Fundo
abriu o marcador, com
Juninho. Já'o Tupi, du
rante toda a partida pres
sionou e foi superior,
sempre buscando o gol
de empate.

Aos 30 minutos, o
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Grande público
prestigiaa
5a Etapa do
Cross Country

Nem mesmo a chuva

que caiu no último final de
semana conseguiu evitar

que os amantes do

motociclismo prestigias
sem a 56 Etapa do Campe
onato Catarinense de Cross

Country, realizada nos dias
19 e 20, no Motódromo da

Santinha, no Gasparinho.
Aproximadamentemil pes
soas foram até o local con
ferir os cerca de 100 pilo
tos de Santa Catarina e do
Paraná que participaram
da competição.

De acordo com a orga
nização do evento, o públi
co ficou abaixo do espera
do, mas ainda assim foi

considerado bom. Além

disso, apesar da lama que
se formou na pista, a prova
pôde ser realizada com su

cesso.

Antes de realizar a pro
va no sábado, os pilotos
participaram de um treino,

às 13h, para reconhecimen
to da pista. Já no domingo,
os treinos começaram às
8h30.

Os ingressos para assis
tir à competição estavam

sendo comercializados ao

preço de R$ 5. Conforme
um dos organizadores do

evento, Osmar Reinert, o

público que assistiu às rea

lizações das provas pôde
ver cerca de 80% da pista.

O destaque de atuação
na competição ficou com

Jonatas Batista, campeão
da Força Livre Especial.

A quinta etapa do Cam
peonato Catarinense de
Cross Country é uma reali

zação do Trai! Club de

Gaspar e conta com o aval

e a supervisão da Federa

ção Catarinense de

Motociclismo, FCM, e o

apoio do Conselho Muni

cipal de Turismo, Comtur,
e da Churrascaria Raul's. A

OS CAMPEÕES DECADACATEGORIA
CIDADENACIONAL

Douglas Schramm Gaspar
CIDADE ESPECIAL
Rafael Reis Tijucas
UGHTNACIONAL
Alex Pena (Peninha) Gaspar
LlGHT ESPECIAL
Jairo Cesar Celva Guabiruba
OVER 35 NACIONAL

Sergio A. Dellagnolo Joinville
OVER 35 ESPECIAL
Antônio Carlos Celva Guabiruba
JÚNIOR
Paulo Henrique K. Jr Jaraguá do Sul
FORÇA LIVRE NACIONAL
Alex Pena (Peninha) Gaspar
FORÇA LIVRE ESPECIAL
Jhonatan Batista Gaspar

Es artes CRUZEIRO DO VALE

próxima etapa da compe
tição está marcada para o

primeiro final de semana

dejunho, dias 2 e 3, em Rio

Negrinho. Até o fechamen
to desta edição, a lista com

os nomes dos vencedores
nas categorias da competi
ção ainda não havia sido

divulgada.

�-:
.._,-

-

.

Catagorl81
Nove categorias foram

disputadas pelos pilotos
nesta quinta etapa do cam
peonato. São elas Junior

especial e nacional, Light
especial e nacional, Over
nacional e especial, Força
Livre especial e nacional,
júnior e Cidade, especial e
nacional.

No total, seis pilotos re
presentaram a cidade de

Gaspar e disputaram a

melhor classificação em

suas categorias.
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